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衆議院予算委員会ニュース 

平成 28.9.30 第 192回国会第２号 

 

9月 30日（金）、第２回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 28年度一般会計補正予算（第 2号） 

  平成 28年度特別会計補正予算（特第 2号） 

  平成 28年度政府関係機関補正予算（機第１号） 

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、岸田外務大臣、松野文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、山本農林水産大臣、    

世耕経済産業大臣、石井国土交通大臣、稲田防衛大臣、石原国務大臣（経済再生担当）、加藤国務大臣（働き方改革

担当）、丸川国務大臣（東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会担当）、横畠内閣法制局長官及び

政府参考人並びに参考人に質疑を行いました。 

（参考人）日本銀行総裁  黒 田 東 彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）  

茂 木 敏 充君（自民） 

・北朝鮮による核実験及び弾道ミサイル発射を受けた新

たな国連安全保障理事会決議の採択に向けて、安保理

の非常任理事国として我が国はどのように取り組むの

か、安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・今般の補正予算の目的及び効果について、麻生財務大

臣に伺いたい。 

・働き方改革に向けた意気込みについて、安倍内閣総理

大臣に伺いたい。また、同改革における最重点課題は

何であると考えているのか、併せて伺いたい。 

 

武 部   新君（自民） 

・平成 28 年８月に台風が連続して北海道に上陸した。

台風により大きな被害を受けた農地の復旧に向けた取

組について、山本農林水産大臣の見解を伺いたい。 

・北海道では高規格幹線道路の整備が遅れており、防

災・減災の観点からも整備を進めるべきと考えるが、

石井国土交通大臣の見解を伺いたい。 

・近い将来に発生が予測されている南海トラフ地震に備

えるために、今後どのように国土強靭化を進めるのか、

安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

とかしきなおみ君（自民） 

・今後の地域医療は予防医療を積極的に推進すべきと考

えるが、塩崎厚生労働大臣の所見を伺いたい。 

・健康産業の育成支援について、世耕経済産業大臣の所

見を伺いたい。 

・高速増殖原型炉「もんじゅ」の今後の在り方及び高速

炉開発に関する政府の検討状況について、松野文部科

学大臣の所見を伺いたい。 

 

石 田 祝 稔君（公明） 

・年金積立金管理運用独立行政法人（ＧＰＩＦ）による

年金積立金の運用に関し、運用結果が年金財政や年金

額に与える影響について、安倍内閣総理大臣に伺いた

い。 

・無利子奨学金に関し、安倍内閣総理大臣が所信表明演

説において述べた「必要とする全ての学生が、無利子

の奨学金を受けられるようにします」の意味について、

伺いたい。 

・視覚障害者等のホームへの転落事故を防ぐためにも、

鉄道駅へのホームドアの整備を推進する必要がある。

その取組状況について、石井国土交通大臣に伺いたい。

併せて、ホームドアの整備には多くの時間と費用がか

かるため、まずは内方線付き点状ブロックを全駅に整

備すべきと考えるが、石井国土交通大臣に伺いたい。 

 

細 野 豪 志君（民進） 

・本年 11月に行われる国連気候変動枠組条約第 22回締

約国会議（ＣＯＰ22）までに、パリ協定を締結する必

要性について、安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・自由民主党の日本国憲法改正草案において、現行憲法

の第 97 条を削除している理由について、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

・天皇の生前退位の制度化のためには、皇室典範の改正

又は特別の立法で足りるのか、あるいは憲法改正が必

要か、横畠内閣法制局長官の見解を伺いたい。 

 



 

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください 
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江 田 憲 司君（民進） 

・日本銀行が行っている金融緩和の出口戦略について、

黒田日本銀行総裁の見解を伺いたい。 

・公共事業費や基金への支出を削減し、社会保障を充実

させる必要性について、安倍内閣総理大臣の見解を伺

いたい。 

・株式等の譲渡に係る所得税の税率を段階的に引上げ、

所得の再分配を進めるべきと考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

 

辻 元 清 美君（民進） 

・国民からの具体的な改憲要望が存在しない状況におい

て、憲法全体を対象にした自由民主党の日本国憲法改

正草案は、一旦、撤回すべきと考えるが、安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

・国のために命をささげた人々に感謝と敬意を示すべき

であると主張する稲田防衛大臣が、本年８月に行われ

た全国戦没者追悼式を欠席した理由について、伺いた

い。 

・南スーダンの治安情勢や、自衛隊の医療体制を鑑みる

と、現段階では自衛隊に平和安全法制関連法に基づく

新任務を付与することはできないと考えるが、安倍内

閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

後 藤 祐 一君（民進） 

・2016 年７月７日以降に南スーダンで発生した一連の

銃撃戦は「戦闘行為」に該当するか、稲田防衛大臣の

見解を伺いたい。 

・一連の銃撃戦はＰＫＯ参加５原則の一つである停戦合

意に抵触しないのか、稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

・ＰＫＯの延長を判断するに当たり、駆けつけ警護の付

与について、予断を持たずに南スーダンの視察を行う

べきと考えるが、稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

 

初 鹿 明 博君（民進） 

・東京オリンピック・パラリンピック開催経費の総額が

いくらと見込まれているのか、丸川東京オリンピッ

ク・パラリンピック担当大臣に伺いたい。 

・東京オリンピック・パラリンピックに向けた国として

の取組の在り方について、安倍内閣総理大臣に伺いた

い。 

・東京オリンピック・パラリンピックに向けて、予算等

を一元管理する機関が必要であると考えるが、丸川東

京オリンピック・パラリンピック担当大臣の見解を伺

いたい。 

 

福 島 伸 享君（民進） 

・輸入米の売買同時契約（ＳＢＳ）方式において、業者

間で調整金のやりとりが行われており、実際には輸入

米が政府売渡価格よりも安価に流通しているとの報道

は事実か。 

・調整金の存在は、国産米と輸入米の価格が同等である

という、ＴＰＰ協定の影響試算の前提を覆すものであ

ると考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・補正予算にＴＰＰ協定関連予算が計上されていること

から、審議を行うためには審議期間中に本件に関する

農林水産省の調査結果を公表すべきではないか。 

 

緒 方 林太郎君（民進） 

・ＳＢＳ方式における業者間の調整金の授受は食糧法上

合法なのか、山本農林水産大臣に伺いたい。 

・ＳＢＳ方式における業者間の調整金の授受が事実であ

れば、ＴＰＰ協定の影響試算結果にも影響があると考

えられるが、山本農林水産大臣の見解を伺いたい。 

・ＳＢＳ方式における業者間の調整金の授受実態に関す

る農林水産省の調査結果を、補正予算の採決前に提出

する必要があると考えるが、山本農林水産大臣の見解

を伺いたい。 

 


